

Geräteturner der EKG gewinnen Bezirkswettbewerb

Gemischte Mannschaft belegt bei Jugend trainiert für Olympia den ersten Platz / Sportlehrerin Nina Traulsen: „Ein sehr spannender Wettkampftag“

Von Johannes Dorndorf

Laatzen-Mitte. Die Geräteturner des Erich-Kästner-Gymnasiums haben sich beim diesjährigen Bezirkswettbewerb von Jugend trainiert für Olympia ausgezeichnet geschlagen – und dabei wohl auch vom Heimvorteil profitiert. Die gemischte Schulmannschaft belegte bei den Wettkämpfen am vergangenen Dienstag in der EKG-Sporthalle in ihrer Alterskategorie Platz eins, die Mädchenmannschaft einen hervorragenden dritten Platz.

Das Gymnasium hatte den Wettkampf diesmal ausgerichtet und die Schulmannschaften aus Hannover, Hemmingen, Sarstedt und sogar Syke bei Bremen empfangen. „Es war ein sehr spannender Wettkampftag“, berichtet EKG-Sportlehrerin

Nina Traulsen, deren Turn-AG bei der Ausrichtung des Wettkampfs maßgeblich mitgeholfen hatte.

Vielfältige Disziplinen

„Das Besondere an diesem Wettkampf ist, dass er sehr vielfältig in den Disziplinen ist und dass die Mädchen

und Jungen alle die gleichen Übungen präsentieren“, sagt Traulsen. So traten die Schulmannschaften bei den Pflichtübungen Reck, Boden, Sprung, Balken und Parallelbarren gegeneinander an. „Besonders viel Freude hatten unsere Turner bei den Syn-

chronübungen, wo sie mit der gesamten Mannschaft synchron hintereinander und mit einem Partner nebeneinander turnen mussten“, ergänzt die Sportlehrerin.

Die gemischte Mannschaft des EKG siegte bei den Sonderprüfungen und den Synchronübungen sogar gegen die Humboldtschule Hannover und sicherte sich damit den gemeinsamen Sieg. An der Qualifikation zum Landeswettbewerb ist das Team allerdings haarscharf vorbeigeschrammt: In einer bei Punktgleichheit entscheidenden Disziplin hatte die Humboldtschule einen einzigen Punkt mehr, berichtet Traulsen. Auf einen überraschenden dritten Platz hinter der KGS Hemmingen und dem Gymnasium Sarstedt kam die Mädchenmannschaft.



Die gemischte Mannschaft des EKG belegt einen hervorragenden ersten Platz.

FOTO: ERICH-KÄSTNER-GYMNASIUM